

30 de noviembre de 2025

# Quo Inversión compra Hermex y asegura la continuidad del negocio



**El fondo de búsqueda de Narcís Feliu de la Peña y Ariadna Cañellas adquiere el 100% de la empresa vallesana, que facturó el año pasado 11,6 millones y ganó 1,1 millones de euros.**

Quo Inversión, un fondo de búsqueda o search fund con sede en Barcelona, cierra la adquisición de la pyme vallesana **Hermex Ibérica**, dedicada al diseño y distribución de equipamiento para centros escolares, una operación con la que se garantiza la continuidad de un negocio con una trayectoria de cerca de cuatro décadas.

La compañía con sede en Sabadell (Vallès Occidental) alcanzó el año pasado una facturación de 11,6 millones de euros y obtuvo un beneficio neto de 1,1 millones, pero, como tantas otras pymes catalanas, afrontaba un problema de falta de **relevo generacional**.

Hermex Ibérica fue fundada en 1988 por el empresario Francisco Contreras y su esposa. Ambos han impulsado el crecimiento de la compañía y seguirán vinculados ahora al negocio durante un período de tiempo.

Los nuevos propietarios son los emprendedores **Narcís Feliu de la Peña y Ariadna Cañellas**, dos exconsultores de Deloitte que lanzaron Quo Inversión hace ahora más de dos años con la intención de buscar, analizar y comprar una pyme con un ebitda superior al millón de euros que pudiera verse amenazada por la ausencia de relevo al frente del negocio.

Feliu de la Peña y Cañellas se han convertido en los nuevos consejeros delegados de Hermex. Esta empresa emplea a 40 personas y, a lo largo de su historia, ha suministrado mobiliario, equipos y material didáctico a más de 3.000 centros educativos en toda España.

Hermex dispone de un centro logístico de 2.700 metros cuadrados en Sabadell donde, además de almacenar existencias, realiza el ensamblaje final del **mobiliario escolar** -mesas, sillas, estanterías, etc.- a partir de los componentes suministrados por su red de proveedores de proximidad. La empresa incorpora también a su catálogo productos de terceros, como juegos para el patio de la escuela, módulos de psicomotricidad o equipos de educación sensorial, y tiene como clientes a escuelas infantiles, colegios, centros de formación profesional o institutos. El propósito de la firma es "cubrir todas las necesidades del centro educativo y prestarle una atención personalizada", comenta Narcís Feliu.

El emprendedor asegura que el objetivo que se ha marcado Quo Inversión es "mantener el legado de los fundadores" e "ir creciendo poco a poco", sin descartar la posibilidad de adquirir alguna otra compañía del mismo sector, apunta Feliu.

Hermex Ibérica cuenta con oficinas comerciales en Madrid, Sevilla y Valladolid, además de Sabadell.